

TOLEDANOS.

Por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia, tomado el 18 del corriente, tengo el honor de dirigirme a vosotros para daros las gracias más rendidas por vuestra cordial y emocionante actitud en el recibimiento y en los días de estancia en nuestra Ciudad de los representantes del Toledo americano.

Hago extensivas estas gracias a todos los que por razón de su cargo o situación entre nosotros y a los industriales que, con sus obsequios y atenciones, cooperaron y sirvieron los fines que perseguimos, con motivo de la presencia del Vice-Alcalde y representaciones de Toledo (Ohio) en nuestra Capital.

Nada ha sorprendido al Concejo ni a su Alcalde vuestro comportamiento, hijo de vuestra probada y tradicional hidalguía; pero siente una especial satisfacción en daros las gracias públicamente.

Toledo 19 de junio de 1954.

El Alcalde,
Guillermo Perezagua